

Aboga Evo Morales por recuperar democracia en Bolivia



Buenos Aires, 12 ene (RHC) El expresidente Evo Morales aseguró este domingo que mantendrá la lucha por recuperar la democracia en Bolivia, cuando se cumplen dos meses de su salida del país tras las pretensiones de los golpistas de acabar con su vida.

A través de su cuenta en twitter, el líder manifestó que "la unidad del pueblo será el triunfo de los humildes y los patriotas. Con nuestra Revolución Democrática y Cultural hemos refundado Bolivia, por eso es imparable. ¡Volveremos y seremos millones!

Asimismo, recordó que el 12 de noviembre junto a su vicepresidente, Álvaro García Linera, se vieron obligados a salir de territorio boliviano por el peligro que corrían sus vidas, sin embargo destacó que hoy tienen la fuerza suficiente para retomar a la nación sudamericana.

Igualmente en otra publicación, agradeció a sus hermanos del Trópico de Cochabamba, quienes los protegieron hasta su salida a suelo mexicano. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba